

La société [APFLEX](#) (siège à Lyon 3e), créée par Lionel Clémenson, développe des logiciels métiers "concentrés sur l'essentiel", qui répondent à la quête de pragmatisme des TPE/PME mais aussi de plus grandes sociétés. Ces logiciels et solutions collaboratives (logiciels de recrutement pour les cabinets ou directions des ressources humaines, CRM pour les équipes commerciales sédentaires ou itinérantes, enquêtes de satisfaction, dématérialisation des données et des documents) sont disponibles à l'achat ou en location (Cloud). Apflex, qui continue de développer de nouveaux services en répondant aux projets sur-mesure de ses clients, prévoit l'embauche de 5 personnes sur le prochain exercice et le développement de nouveaux partenariats commerciaux. La jeune pousse du digital "n'exclut pas l'arrivée d'un investisseur pour consolider son modèle et saisir de nouvelles opportunités". www.apflex.fr